

Artikel vom 25.08.2017

CSU OV Waldbüttelbrunn

Eröffnung der Bartholomäuskirchweih



Der CSU-Ortsverband bewirbt die Gäste

Auch in diesem Jahr richtete der CSU-Ortsverband die Eröffnungsfeier der Bartholomäuskirchweih im Rathaushof aus. Die fleißigen Helfer stellten Bänke, Tische und Sonnenschirme auf und standen am Grillstand und am Getränkeausschank für die zahlreichen Gäste bereit.

Für die zünftige Musik sorgte die DJK-Blaskapelle.

Hier trafen sich viele Waldbüttelbrunner, wie jedes Jahr, zum gemütlichen Beisammensein und zur Pflege der guten Tradition. Mit Steaks, Bratwürsten und Käsevariationen wurden die Besucher verwöhnt.

An der Bar mixte der Barkeeper leckere Cocktails. Auch ein plötzlicher Regenguss am späteren Abend konnte das frohe Beieinander nicht stören. Es war ein gelungener Einstand für die Kirchweih.